

PREGUNTA ESCRITA E-4151/06
de Jonas Sjöstedt (GUE/NGL)
a la Comisión

Asunto: Graves delitos contra asirios-sirios-caldeos en Midyat

El 15 de julio, un miembro de la familia Shemmo fue tiroteado porque la familia se negó a pagar «la cuota de protección» a los guardias de la localidad, que pertenecen al clan Cimmo. Pese a que el tiroteo se produjo en pleno centro de Midyat, no se detuvo a nadie. El denunciar el incidente a la policía empeoró aún más la situación para la familia.

El 28 de agosto de 2006, los asirios-sirios Yusuf Ay e Isa Dogan, del pueblo de Hah, recibieron una brutal paliza a manos de miembros del mismo clan, que dirige Casim Jimo, en el centro de Midyat y delante de la policía. El motivo fue que las víctimas se negaron a pagar 7 000 dólares para «protección». Aunque el suceso se denunció a la policía, las autoridades no han emprendido medida alguna.

Todos los asirios-sirios-caldeos se han convertido en objetivos de actos de intimidación y extorsión. Muchos de los afectados se han dirigido al gobernador, sin que ello les haya servido de nada. Las autoridades turcas permiten que tales incidentes ocurran sin intervenir.

Si no se pone fin a tales delitos, existe un importante riesgo de que todos los asirios-sirios de la región se vean obligados a huir de sus hogares y pueblos.

¿Está al corriente la Comisión de tales ataques? ¿Puede indicar qué medidas ha emprendido y cuáles emprenderá para poner fin a la opresión y la persecución organizada?